
Aktuelle Mitteilungen 
Mitteilung betr. Veränderungen im Filialnetz der Deutschen Post AG in Bornheim 
 
-Kenntnis genommen- 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
AM Kleinekathöfer (19.11.2015) 
1. Kann zukünftig sichergestellt werden, dass bei Absagen von Sitzungsterminen 

dies mit dem Vorsitzenden des Ausschusses besprochen wird? 
 

2. Ist es möglich, noch eine Sitzung des Integrationsrates im Dezember stattfinden 
zu lassen? 
 

Antwort: 
Es hat ein Gespräch des Bürgermeisters mit dem Vorsitzenden des Integrationsrates 
stattgefunden. Es wurde sich hinsichtlich der Verfahrensweise und der Arbeit des 
Integrationsrates für das Jahr 2016 auf verschiedene Punkte verständigt. 
Die Räumlichkeiten im Servatiusweg wurden dem Integrationsrat, dem Seniorenbeirat und dem 
Kinder- und Jugendparlament für ihre Arbeit zu Nutzung angeboten. 
  
 


